

グレイス ケアマネだより 第11号

4月もあっという間に過ぎ、ゴールデンウィークも終わりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年もグレイスの桜はきれいでした、新型コロナがあろうとなかろうと桜は毎年変わらず咲き、不安定な世の中にあって、変わらず楽しませてくれるものは大事だなと思います。

さて、グレイスでは、「急変時希望確認」を皆様にお願いしております。すでに書面で取り交わしをされている方もおられます、まだの方には徐々にお声かけして参ります。これはご利用中、お身体の状態が急変し心肺停止のような状態になってしまわれた時に、どのような対応をご希望されるか確認するものです。詳しくは施設医師を交え個別にお話しいたします。そのような事はあってほしくない事ですが、万が一の時に出来る限りご希望に沿った対応をしたいと考えてのことですのでご理解頂けますと幸いです。また、これを機会にご利用者様、ご家族様、関係者様で話し合われるのも良いかもしれません。皆様のご協力をお願いいたします。

2022年5月9日

グレイス施設ケアマネジャー 蛭間奈恵子

✿4月の様子をお届けします✿



グレイスの桜をお届けします。いまはもうすっかり新緑になっています。

毎年ベランダから眺める桜、ご利用者様も職員も楽しみにしています。桜の開花宣言を眺めながら皆さん全員がお花見できるようにしています。

事務職と看護師のユニフォームが新しくなりました！

ご来所された時にチェックしてみて下さい！